



MORVEDRE VILLAS



Ref: CCI-039-000050364

Provincia: Valencia

Localidad: Sagunto / Sagunt (46500)

Calle: Carrer Muntanya de Ponera



Datos

Tipología Casa

Superficie desde 193 m²

Precio 325.000€

Descripción

Morvedre Villas es un proyecto de obra nueva, formado por 28 unifamiliares adosadas, en el municipio de Sagunto. El aspecto diferencial de este proyecto radica en la posibilidad de diseñar tu nuevo hogar, ya que damos la opción de escoger entre diferentes orientaciones, distribuciones y tamaños, lo cual hace que sea mucho más fácil cumplir las exigencias y necesidades de nuestros clientes. Se trata de viviendas de 3 y 4 dormitorios, con posibilidad de disponer de una buhardilla en la última planta, para poder disfrutar de cada uno de los rincones de la casa. Las distribuciones han sido cuidadosamente estudiadas por nuestro equipo, para que cada estancia otorgue la sensación de amplitud y luminosidad que esperamos a la hora de adquirir una vivienda unifamiliar. Morvedre Villas ofrece una estupenda ubicación en una de las zonas de expansión de Sagunto. La zona otorga tranquilidad, vistas al entorno natural de la promoción y todos los servicios en su entorno inmediato. Vive en una vivienda unifamiliar en un entorno privilegiado con todos los servicios de una gran ciudad. Se encuentra a escasos minutos del Mirador de Sagunto, la Ermita de Sant Cristófol y el cauce del Río Palancia. Para los amantes del medio ambiente, la conexión con la Vía Xurra-Vía Ojos Negros, el Garbi o la Ruta Fluvial del Río Palancia, son una oportunidad estupenda para poder disfrutar de la naturaleza y los parajes que nos ofrece el municipio. El Teatro Romano y el Castillo de Sagunto se encuentran a 15 minutos andando y en el entorno inmediato del nuevo proyecto, podemos teneremos el Pabellón Polideportivo René Marigil y el campo de fútbol de Sagunto. Por otro lado, la playa del Puerto de Sagunto se encuentra a 15 minutos en coche, lo que hace muy ameno poder desconectar disfrutando del clima mediterráneo con un buen baño o paseando por la orilla del mar. Mercadona se sitúa a escasos 200m de la promoción, el centro del municipio se encuentra a 10 min andando y la ciudad de Valencia a tan sólo 25km. Todo esto convierten en proyecto de Morvedre Villas en una opción perfecta si lo que buscas es tranquilidad, naturaleza y calidad, sin renunciar a disponer de todos los servicios necesarios para el día a día. Este proyecto marca el punto de encuentro perfecto entre las últimas tendencias en técnicas constructivas, materiales de vanguardia y diseño innovador, creando una sinfonía de modernidad y estilo que te sorprenderá en cada rincón. Las viviendas han sido concebidas para ofrecerte espacios amplios y funcionales. Cocinas totalmente integradas y equipadas, que invitan a la creatividad culinaria, acompañadas de generosas terrazas en la parte frontal y trasera de tu vivienda. Instalación completa de aire acondicionado que abarca cada rincón, iluminación estratégicamente integrada en todas las estancias, armarios vestidos y baños con un toque diferente y de diseño.



Escanea para más info



CENTRO COMERCIAL INMOBILIARIO

cci10.com